

L'évêque Mountain se dévoua le premier à cette tâche pénible et qui demandait un courage surhumain. Il quitta l'île le 15 de juin. Il fut remplacé par le rév. J. Torrance. Le nombre total de ministres protestants qui se rendirent sur l'île fut de 16. Sur ces 16 (sans compter l'évêque), 9 furent atteints de la maladie; un mourut du typhus, à Québec; un autre, à Montréal, et le troisième, à St-Jean. L'évêque revint sur l'île, dans le mois d'août, et y passa une autre semaine. Le nombre de protestants, parmi les émigrés, à la Grosse-Île, formait à peu près un dixième du chiffre total.

Le premier médecin en chef de la Quarantaine fut le Dr Poole; le deuxième, le Dr Von Iffland; le quatrième, le Dr Lachaine, et le cinquième, le Dr Montizambert: c'est encore lui qui, depuis 13 ans, est le surintendant médical de l'île.

M. Murdock McKay est le seul ancien infirmier et gérant du lazaret que l'on retrouve, aujourd'hui, sur l'île.

Il est parlé, plus loin, du Dr Montizambert et de M. McKay, ces deux hommes méritent une mention à part.

Le touriste qui visite la Grosse-Île aurait bien tort de ne pas aller voir le monument érigé à la mémoire commune de ceux qui dorment sur la pointe supérieure de l'île, à quelques pas seulement du rivage.

Sur la colonne de marbre, sont gravées les inscriptions suivantes: sur la face regardant l'est: